2024-05-07

Santiago Taboada rechaza seguridad ofrecida por Martí Batres: "No le acepto ni un vaso de agua"

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-rechaza-seguridad-ofrecida-por-marti-batres-no-le-acepto-ni-un-vas o-de-agua/

A Martí Batres no le acepto ni un vaso de agua, aseguró el candidato a la jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada.

Al asistir a la conferencia de prensa semanal de la candidata presidencial Xóchitl Gálvez, el exalcalde de Benito Juárez fue cuestionado sobre si tiene seguridad o la ha solicitado a las autoridades locales, a lo que el aspirante del PAN, PRI y PRD respondió que incluso rechazó la seguridad que le habían ofrecido.

"Martí Batres me lo ofreció (seguridad) yo a él no le dejo ni el peluche de mi hija. Al final lo único que tenemos es auxilio vial con el área de la Subsecretaría de Tránsito, yo rechacé la seguridad de la Ciudad porque su intención no es cuidarnos, su intención es ponernos, su intención es nada más hacer lo que hicieron durante tres años que fue espiarme, entonces yo en la Ciudad de México y con el jefe de Gobierno actual, insisto, no le voy a aceptar no un vaso de agua", comentó.

También lee VIDEO: Lía Limón denuncia agresión durante recorrido de campaña

Durante su participación en esta conferencia, a la que también asistieron los candidatos a gobernadores en Morelos, Puebla y Veracruz, Taboada Cortina apuntó que buscarán una visión metropolitana para combatir a la inseguridad.

"Por supuesto que nos interesa que las fronteras sean seguras, por eso vamos a aumentar las capacidades de nuestros C5, vamos a buscar que la tecnología del C5 de Morelos, de Puebla, de Veracruz y de la Ciudad de México se conecten y logren información en tiempo real principalmente en los delitos que tienen que ver con robo a transporte, robo a vehículo con violencia y, por supuesto, crian organizado. No podemos entender el problema de la seguridad si precisamente no lo hacemos con una visión metropolitana"

En este sentido, recalcó que van a ganar el 2 de junio porque tiene a los mejores gobernadores y saben cómo reducir la inseguridad, porque implementaron políticas exitosas como Blindar, el cual sería implementado a nivel regional en caso del triunfo de Xóchitl Gálvez. "Sabemos cómo regresarle a la gente de Veracruz, de Puebla, de Morelos, de la Ciudad de México y de todo el país, la seguridad y la tranquilidad".

También lee Taboada y candidatos a alcaldes denuncian violencia electoral y compra del voto a cambio de agua en la CDMX

Por último, aseguró que nunca más van a permitir en sus gobiernos que quien la haga no la pague. "Por eso estamos presentando un modelo que ya funcionó, que es ejemplo a nivel nacional y que ahora, así como lo hice en los últimos seis años en Benito Juárez, lo vamos a hacer en toda la Ciudad de México, en coordinación con el próximo Gobierno Federal y con el Gobierno de Puebla, Morelos y Veracruz".

En entrevista posterior, aseguró que hoy se vive mejor en Benito Juárez y que eso quieren para toda la Ciudad de México y para las entidades fronterizas.

También recalcó que la verdadera pandilla inmobiliaria se encuentra en el Palacio del Ayuntamiento y no en el PAN o el PRI.

"Ahí la Fiscalía tiene muchos elementos para determinar que todos los responsables, absolutamente todos los responsables, en términos de desarrollo, están en el palacio del Ayuntamiento, ahí está la pandilla", indicó.

LL



La Jornada Sección: Capital 2024-05-08 04:05:15

92 cm²

Página: 31

1/1

Ofrece Brugada plan incluyente y moderno de movilidad a concesionarios

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Clara Brugada, candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, aseguró que durante su administración se concluirá la sustitución de microbuses y se crearán nuevos corredores del transporte concesionado.

En dos encuentros por separado con transportistas, entre ellos el presidente de la coalición de taxistas Ruta 1, Fernando Ruano, la morenista se comprometió a construir un proyecto de movilidad moderno, en el que no se excluya ni se afecte a los trabajadores que históricamente han manejado el transporte en la ciudad.

Primero en el Salón de los Espejos, en el deportivo Coyuya, y después en el paradero de la terminal Tasqueña, Brugada aseguró que atenderá todas las demandas del sector, pero advirtió que su gobierno no va a permitir la corrupción en ninguna de sus formas.

Sostuvo que en todos los cambios que haga siempre pondrá en el centro a las personas, a las familias, a los dueños de las unidades que se las han ganado con trabajo y esfuerzo, antes que a los grandes dirigentes.

Presentó 10 propuestas en materia de movilidad sustentable, entre las cuales destacan acciones especiales para combatir el robo y la violencia hacia las mujeres en el transporte público, así como avanzar en la digitalización de trámites.

Apuntó que en los nuevos corredores de transporte no habrá exclusiones y se mantendrán los bonos de chatarrización para la adquisición de vehículos modernos, sustentables, que prioricen la electromovilidad.

Señaló que brindará seguridad y vivienda para el sector, ya que "en esta nueva era no podemos hablar de modernización sin derechos".



El Heraldo de México (sitio)

2024-05-07

Propone Taboada coordinar seguridad de CDMX con Morelos, Puebla y Veracruz

Autor: Fernanda García Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/5/7/propone-taboada-coordinar-seguridad-de-cdmx-con-morelos-puebla-veracruz-600853.html

El candidato de la coalición "Va X la Ciudad de México" para la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina, aseguró que de ganar las próximas elecciones junto con los aspirantes a gobernadores de Morelos, Lucía Meza; Puebla, Eduardo Rivera, y Veracruz, José Yunes, implementarán un corredor de seguridad, el cual tiene el objetivo monitorear y blindar dichas entidades.

"El problema más importante para la ciudad, el problema más importante para una franja metropolitana que hoy vive en condiciones de profunda inseguridad. El problema de inseguridad en la Ciudad de México es uno de los problemas más graves y la Presidenta (en referencia a la candidata Xóchitl Gálvez) la conoce, la Presidenta sabe perfectamente de lo que estamos hablando el día de hoy Pepe, Lalo, Lucy y su servidor", dijo.

En ese sentido remarcó que los candidatos están unidos en "una estrategia para recuperar la seguridad y la paz: blindar una política exitosa, cuidar a quien nos cuide, implementar un modelo, como lo ha anunciado la próxima presidenta, no solamente de mejoras salariales, sino de condiciones de seguridad social, de apoyos y programas a los policías y a toda su familia".





DEBATE. ABORDAN LOS TEMAS DE VOTO ÚTIL, TERCERA VÍA, ENCUESTAS Y VIOLENCIA EN LA ELECCIÓN. PÁG. 38



PROPONEN UN CUARTO DEBATE

Morena, Frente y MC dicen que sus candidatos reconocerán resultados

Ivonne Ortega niega que Álvarez Máynez vaya a declinar a favor de Gálvez

ELECCIONES 2024

El voto útil, la tercera vía, las encuestas, el tercero y hasta la posibilidad de un cuarto debate, así como la violencia en la elección y la aceptación del resultado de la votación, fueron algunos temas abordados en el tercer de debate entre representantes de los candidatos presidenciales en *EntreDichos*, en El Financiero Bloomberg.

A la mesa, coordinada por el periodista René Delgado, asistieron Gabriela Cuevas, representante de Claudia Sheinbaum; Kenia López Rabadán, en representación de Xóchitl Gálvez, e Ivonne Ortega, por parte de Jorge Álvarez Máynez.

El careo inició con el tema del segundo debate presidencial. Las tres proclamaron el triunfo de sus candidatos y se pronunciaron sobre los adjetivos que en el debate se lanzaron Sheinbaum y Gálvez.

Cuevas destacó que no hay fundamento para llamar "narcocandidata" a Sheinbaum, pero sí para llamar a Xóchitl Gálvez "corrupta". Dijo que el encuentro dejó claro que lo que realmente se va definir el 2 de junio es quién va a quedar en segundo lugar, Xóchitl Gálvez o Jorge

López Rabadán justificó el calificativo de "narcocandidata" que

Álvarez Máynez.

Gálvez le dijo Sheinbaum. Incluso, la panista durante todo el debate de esta casa editorial se refirió a Sheinbaum como "señora *corcholata*".

"¿Por qué le dijo narcocandidata? Porque, desde la lógica ciudadana, lo que está pasando en México es terrible. Se le dijo narcocandidata una vez que la señora corcholata fue altamente agresiva o inquisitiva",

justificó.
En otro tema, Gabriela Cuevas dijo que no habrá voto útil, que se da cuando las preferencias están cerradas, "pero las encuestas son claras y dan ventaja a Sheinbaum de entre 20 y 30 puntos".

Ivonne Ortega negó que Álvarez Máynez vaya a declinar a favor de Gálvez, y López Rabadán llamó a la gente al voto útil, al no haber posibilidad de una tercera vía, pues consideró que la opción está en "que Sheinbaum siga abrazando a los delincuentes" o que, como lo propone Xóchitl Gálvez, "se abrace a los ciudadanos".

López Rabadán se pronunció también por un cuarto debate. Dijo que quien se ha pronunciado en contra es Sheinbaum, incluso puso en duda la asistencia de la morenista al tercer debate.

Por último, reconocieron la violencia en la elección y dijeron que sus candidatos reconocerán el resultado, aunque pusieron en duda que sus oponentes lo hagan. — *Redacción*





El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-05-08 02:24:41

296 cm²

Página: 1, 38 2/2



ENCUENTRO. Ivonne Ortega, Kenia López Rabadán y Gabriela Cuevas, con el periodista René Delgado, en El Financiero.



197 cm²



AGENDA. BRUGADA CONVIVIÓ CON LÍDERESTRANSPORTISTAS; TABOADA PRESENTÓ UN PLAN DE SEGURIDAD; CHERTORIVSKI SE REUNIÓ CON INTEGRANTES DEL COLEGIO DE INGENIEROS

Confirma Taboada rechazo a la seguridad del Gobierno

Santiago Taboada admitió que no desea la vigilancia del Gobierno de la Ciudad de México y declaró que "a Martí Batres no le voy a aceptar ni un vaso de agua".

"Yo rechacé la seguridad de la Ciudad, porque su intención

no es cuidarnos, su intención es... hacer lo que hicieron durante tres años, espiarme. Yo en la Ciudad de México al jefe de Gobierno actual no le voy a aceptar ni un vaso de agua", aseveró.

Taboada reiteró que solo cuenta con acompañamiento de elementos de tránsito para agilizar su traslado durante su campaña.

Por otro lado, prometió conectar a la capital con el C5 de Morelos, Pueblay Veracruz, para monitorear los delitos en tiempo real.

Detalló que dicha estrategia busca frenar al crimen organizado, además del robo a vehículo y de transporte, mediante cámaras del Centro de Control, Comando,

Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5).

'Vamos a buscar que la tecnología del C5 de Morelos, Puebla, Veracruzy de la Ciudad se conecten y logren información en tiempo real", dijo. /RODRIGO CEREZO



Queremos coordinarnos a nivel estatal(...) donde no solamente vamos a supervisar, sino vamos a cuidar nuestras entradas y salidas"

SANTIAGO TABOADA

Candidato de Va X la CDMX



VIGILANCIA.

Elaliancista compartió suestrategia para combatir al crimen organizado y los delitos de alto impacto.





Página: 6

1/1

188 cm²



AGENDA. BRUGADA CONVIVIÓ CON LÍDERES TRANSPORTISTAS; TABOADA PRESENTÓ UN PLAN DE SEGURIDAD; CHERTORIVSKI SE REUNIÓ CON INTEGRANTES DEL COLEGIO DE INGENIEROS

Llama Chertorivski a dotar la ciudad de infraestructura

Durante un encuentro con integrantes del Colegio de Ingenieros, Salomón Chertorivski expuso sus iniciativas en materia de vivienda y movilidad, y reconoció que su apoyo será fundamental para dotar a la capital de proyectos de

infraestructura.

En el foro "Diálogos por la Infraestructura de México", el candidato de Movimiento Ciudadano mencionó que existe una gran deuda de la Ciudad en materia de vivienda, ya que el año pasado solo se escrituraron 2 mil viviendas.

Por ello, enfatizó su propuesta de construir, por lo menos, 40 mil de estos espacios anualmente y aprovechar la construcción vertical.

Chertorivski comentó que buscará la ampliación del Metro para que la Línea 2 (Cuatro Caminos-Taxqueña) llegue hasta Xochimilco y Milpa Alta, mientras que la Línea 4 (Martín Carrera-el Rosario) se extienda a Tepexpan, Estado de México, así

como la creación de la Línea 14.

Respecto a la crisis de agua, presentó obras como la rehabilitación de toda la red hídrica para contener las fugas. /ÁNGEL ORTIZ



Si queremos una ciudad que se mueva, es urgente que los ingenieros diseñen la ampliación de las rutas (del Metro) existentes y el trazo para la Línea 14"

SALOMÓN CHERTORIVSKI

Candidato por MC

REUNIÓN.

El candidato naranja dialogó sobre las necesidades de la ciudad en materia de abasto hídrico, de vivienda y movilidad.





Página: 2



La respuesta de Andrés Manuel López Obrador a los rumores sobre un eventual divorcio de su esposa, BEATRIZ GUTIÉRREZ MÜLLER, ha generado diversas críticas y cuestionamientos. Al abordar su retiro de la vida pública después de dejar la Presidencia de la República, López Obrador optó por tratar temas personales en lugar de aspectos relevantes para el país. Algunos críticos consideran que este enfoque en su vida personal desvía la atención de problemas más apremiantes, como la situación económica, la seguridad y la salud pública. Lo cierto es que los comentarios de los manteles de los poderosos están bañados de la versión de que ya no viven juntos desde hace meses, muy al estilo de la Gaviota y Peña. ¿Será?, como pregunta el columnista viejito.

#HI Solde México



AL FIANDRO GÓMEZ

Trascendió que previo al aviso del Presidente sobre la permanencia del país en la prueba PI-SA se tuvo una reunión entre los equipos de la SEP de Leticia Ramírez y el grupo de la candidata de Morena Claudia Sheinbaum. Se sabe que fue una reunión difícil, dura, un poco ríspida, pues hubo mucha resistencia a la medición por parte del equipo de la SEP.

apo ac la Di

De manera insospechada, nos dicen, la sensatez llegó de lado de Rafael Barajas, mejor conocido por los rumbos de Coyoacán y los hippies chic como El Fisgón, quien advirtió a los radicales de Morena que una decisión en contra de PISA, podría resultar muy dura electoralmente para la candidata. La frase de El Fisgón fue: "no nos la vamos a acabar con la crítica de los conservadores".

La tarde de miércoles deberá tener lugar el debate entre los candidatos para la alcaldía Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México. Se espera que el panista Mauricio Tabe llegue con propuestas de reforzar el ya operativo programa "Blindar", duplicar los módulos de vigilancia y el número de elementos policíacos, rehabilitación de tuberías, programas sociales en favor de las mujeres e instalación de luminarias. Del lado del morenista Miguel Torruco las iniciativas serían la creación de una guardia que supervise obras de infraestructura, instalación de cámaras de vigilancia y colocación de semáforos inteligentes.

Cuentan que, al interior de Movimiento Ciudadano, se truenan los dedos por los números que se anticipan en la Ciudad de México, pues el escenario pinta para que los capitalinos hagan uso del citado "voto útil" en detrimento de su candidato, Salomón Chertorivsky. La contienda entre el panista Santiago Taboada y la morenista Clara Brugada está más que cerrada; las mediciones más holgadas apuntan una diferencia de aproximadamente 9 puntos, mientras que hay otras que señalan que la distancia es de unos 4 puntos a poco menos de un mes de la jornada electoral. Pero eso sí, nadie le cree a las encuestas.

icucsias.

Los candidatos y candidatas de las 16 alcaldías de la Ciudad de México se comprometieron a recuperar la paz y garantizar la seguridad en la capital. Movimiento Ciudadano, la Alianza Va X por la CdMx PAN-PRI-PRD y la coalición Morena-PT-PVEM firmaron el Compromiso

Paz con los candidatos a las alcaldías. En el acto, se destacaron siete ejes para construir la paz, incluyendo el tejido social, seguridad, justicia, cárceles, adolescentes, gobernanza y derechos humanos.

por la Paz Estrategias de Política Pública para la

Se hizo hincapié en la importancia de reconstruir el tejido social y en la implementación de un sistema de cuidados estatal para garantizar el derecho al cuidado de manera justa y equitativa. Los candidatos también se comprometieron a fortalecer las policías en cada alcaldía y retirar de manera paulatina a los militares de las funciones de seguridad pública. En la firma, se destacó la necesidad de renovar el sistema de procuración e impartición de justicia, promover estrategias para fortalecer la seguridad y el bienestar de los adolescentes, y combatir todas las formas de violencia, incluyendo el acoso callejero, la violencia sexual y los feminicidios. Lo cierto es que todo suena a puro bla,

